
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

 「陸上自衛隊・信太山駐屯地の創立 55 周年記念式典」（4 月 29 日） 

 

 陸上自衛隊・信太山駐屯地の創立 55 周

年記念式典にお招きいただきました。 

 東日本大震災といった大規模災害時に

は、大きな力を発揮される自衛隊を心強

く思っております。本市といたしまして

も、世界基準の安心・安全のまちづくり

を目指し、「セーフコミュニティ」の認

証取得に向け、全力で取り組んでまいり

ます。 

  

  

 

 

オール松原ボーイズ優勝報告」（4 月 28 日） 

遂げ、その報告に

す。連覇を目指し、スポ

ーツのまち まつばらを盛り上げていってもらいたいと思います。 

「

 

 オール松原ボーイズが、本年 4 月 3 日

の第42回日本少年野球春季全国大会決勝

戦で、全国優勝を成し

来庁してくれました。 

 逆転コールド勝ちという見事な結果も、

普段の地道な練習の積み重ねの結果だと

思います。市といたしましても、未来の

プロ野球選手を夢見て頑張る選手を今後

も応援いたしま



 「連合南河内地区協議会第 22 回地区メーデー」（4 月 27 日） 

域で、働く方々

喜び、そして、団

結を表す、年に一度の本日のメーデーを

さらなる飛躍への契機にされますよう心

から期待いたします。 

  

  

 

日

子ども

、人を一回りも、二回りも大

きくしてくれるものだと思います。これ

からも、松原市の子どもたちが本に触れ

る機会をどんどんつくっていただけるようお願いいたしました。 

  

 

 連合南河内地区協議会の第 22 回地区

メーデーにて、ご挨拶させていただきま

した。 

 日頃から、それぞれの地

の権利を守るとともに、生活の向上を目

指して、活発な活動を進めておられます

ことに深く敬意を表します。 

 働く人たちの誇りと

  

） 

 子どもの読書活動優秀団体として、文

部科学大臣表彰を受賞した「松原

と本の会」の方々と、また、その優秀実

践校として、同じく受賞した天美西小学

校の代表の方が、報告に来庁されました。 

 読書に励むことは、教養の幅を広げる

だけでなく

「文部科学大臣表彰受賞報告」（4 月 27

 



「松原市更生保護女性会総会」（4 月 25 日） 

平成24年度総

民の皆さん

生保護という究極のボラン

ティア活動により、健康で安心・安全の

ちづくりにお力添えを賜りますよう心からお願いいたします。 

には、選挙の際に

 これからも公正な選挙運営にご尽力い

だきますようお願いいたします。 

  

 
 松原市更生保護女性会の

会が開催され、松原市を代表し、ご挨拶

をさせていただきました。 

 更生保護女性会の皆さんには、ミニ集

会や子育て支援の活動を通して地域コミ

ュニティの増進、さらに、市

と行政が「協働」でまちづくりにご尽力

くださり心から感謝いたします。 

 今後も、更

ま

  

 

 

  

「大阪府都市選挙管理委員会連合会定期総

 

会」（4 月 23 日） 

 大阪府都市選挙管理委員会連合会の定

期総会に出席させていただきました。選

挙管理委員会の皆さん

大変なご尽力をくださっていることを心

から感謝いたします。 

た

  

 



 「春の地域安全運動・市民大会」（4 月 23 日） 

ご尽力くださり、心から

地域の安心・安全について声かけを行い

ました。 

          

 

 

 4月21日から30日まで取り組まれる地

域安全運動の市民大会にお招きいただき、

挨拶をさせていただきました。日頃は、

松原警察署、松原市防犯協議会そして松

原市事業場防犯協議会の方々には、地域

の安心・安全に

感謝申し上げます。 

 河内天美駅前より商店街を、幼稚園児

やマッキーといっしょにパレード行進し、

 

   

新町地区町会連合会新役員顔合わせ会」（4 月 21 日） 

ましてご挨拶をさせていただ

り組んでま

「

 

 

 本年も、新町地区・町会連合会の新役

員顔合わせ会にお招きいただき、日頃の

お礼を兼ね

きました。 

 これからも、地域コミュニティを大切

にし、市民の皆さんと行政が「協働」で

安心・安全のまちづくりに取

いりたいと考えております。 



「松原地区保護司会総会」（4 月 20 日） 

げます。 

。 

した。 

。 

 

 

 本年も、松原地区保護司会の平成 24 年

度総会が開催されるにあたり、日頃のお

礼とともに、挨拶をさせていただきまし

た。更生保護活動を通して、明るい社会

づくりに取り組まれ、本市の健康で安

心・安全なまちづくりに対するご尽力に

心から感謝申し上

  

  

  

  

  

 

「校長研修会にて挨拶」（4 月 20 日） 

 

 

 今年度の 1 回目となる本市の小・中学

校の校長研修会において、挨拶をさせて

いただきました

 小さなことにでも気づける感覚と、職

場における報告・連絡・相談がいかに重

要であるか、そして徹底的な議論が大切

である、とお伝えしま

 今後も、それぞれの学校における子ど

も達の健康と安心・安全のまちづくりに

取り組んでもらいたいと強くお願いいた

しました

  



 「松原防犯協議会・総会」（4 月 19 日） 

 

 

 平成24年度松原防犯協議会の総会の開

催にあたり、ご挨拶させていただきまし

た。 

 日頃より、防犯指導や、行事における

警戒活動など、犯罪のないまちづくりの

推進にご尽力いただいておりますことを、

何より心強く思っております。安心・安

全なまちづくりを目指し、セーフコミュ

ニティの大阪初の認証取得に取り組んで

おります本

だいております。 

 今後

市の大きな支えとなっていた

も、協働で安心・安全なまちづくりに取り組んでいただきますようお願いいたしま

す。 

 

  

 

全（ベスト）松原、準優勝報告」（4 月 19 日） 

んでくださいと、お願いいたしました。 

  

「

 

 

 全松原メンバーが、第 5 回春季全日本

小学生男子ソフトボール大会における、

準優勝の報告に来庁してくれました。 

 スポーツのまち まつばらの宝として、

これからの活躍を期待し、次回は優勝目

指して頑張ってください、と激励させて

もらうとともに、勉学やお手伝いにも励



 「松原市食生活改善推進協議会・総会」（4 月 19 日） 

4年度総会に出席させていただき

のまちづくりにご尽力

となり、食育の実践をとおして健康と

 今後とも、なお一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。 

  

  

 

  

東北被災地 3 県の大阪事務所へ見舞金を届けました。」（4 月 17 日） 

、

地を中・長

期的に支援してまいります。  

  

  

 

 

 本年も、松原市食生活改善推進協議会

の平成2

ました。 

 日頃より、「食生活の改善」「食育の

推進」への様々な活動を通して、本市の

健康で安心・安全

くださっております。 

 本市におきましても、今年は、長年の

懸案事項であった全中学校での給食が開

始

安心・安全のまちづくりに取り組んでまいります。 

「

 

 

 市議会議長・副議長とともに、東日本

大震災により甚大な被害を受けた宮城県、

岩手県、福島県の大阪事務所を訪問し

災害見舞金をお届けしてまいりました。 

 これからも、松原市は被災



 「中学校給食開始に伴う視察」（4 月 16 日） 

リアーした上で、

今後は、成長期にある生徒の健康の増進

力の向上、そして食育にも繋がるよ

う心から願っております。 

  

 

 

 

 

月

から祈

願いたしますとともに、本市におけます

民文化の振興に、なお一層のご活躍を

いただきますようお願いいたします。 

 

 

 全中学校における給食の開始となる初

日、松原第四中学校を訪問し、配膳作業

から後片付けまでを視察、もちろん、生

徒たちとともに試食させていただきまし

た。 

 長年の懸案事項をク

と体

  

15 日） 

 本年も日本民謡 虹葉会の年次大会に

お招きいただき、挨拶をさせていただき

ました。 

 これからも日本民謡の発展を心

「日本民謡虹葉会第 38 回年次大会」（4

 

 

市



  

「社会福祉法人政和福祉会【松原ワーク

月 14 日） 

 

 

セ

クルの時代へと移りか

わっております。そのリサイクルの現場

、障がいをもたれている方の自立に向

けた取り組みが行われていることに大変

感動いたしました。 

  

だきました。松原市内と近隣の優良企

業 15 社へ就職し、社会人になられた 42

の皆さんのご活躍とご健勝、そして、

会員企業様の益々のご繁栄をお祈りいた

  

ンターリサイクル竣工式典】」（4

 社会福祉法人政和福祉会の「松原ワー

クセンターリサイクル」の竣工式典にお

招きいただきました。時代は、使い捨て

の時代からリサイ

で

  

  

  

13 日） 

松原商工会議所ならびに河内柏原雇用

開発協会松原部会による平成24年度採用

の新入社員激励会の開催にあたり、松原

市を代表し、お祝いのご挨拶をさせてい

「松原商工会議所新入社員激励会」（4 月

 

 

た

名

します。  

  



 「平和の文化と子ども展・オープニング

 

 

セ

にお招きいただき、挨拶させ

 我々行政は、そういった現状を踏まえ

て、松原市のこれからの子育て支援や教

育の現場にしっかりと反映させていきた

いと考えております。 

1

参加し

ました。 

調理場等見学し、試食もさせていただ

きました。新しいセンターの完成により、

これまで以上の小学校給食の充実と食育

の実践に取り組んでまいります。  

  

  

レモニー」（4 月 13 日） 

 平和の文化と子ども展のオープニング

セレモニー

ていただきました。 

 世界には、戦争や内紛等で、教育だけ

でなく、食べ物にも困る子どもたちが大

勢います。 

  

  

 

 

日） 

 より安心で、安全な学校給食を目指し

て、河合 5 丁目 238 番地に新しく学校給

食センターが完成、その内覧会に

「新・学校給食センター内覧会」（4 月 1

 

 

 



「三宅小あいさつストリート」（4 月 10

 

 

日

の元気

なあいさつは、気持ちのいい一日の始ま

です。このあいさつ運動が、もっとも

っと広がることを心から期待しています。 

  

  

  

 

典

、大変ご尽力いただいております。

これからも、JA 大阪中河内農協が、更な

る飛躍を遂げられますことを心から願っ

ております。 

  

） 

 三宅小学校区で行われている「新学期

あいさつ運動 あいさつストリート」に

参加してきました。 

 もちろん、私も通勤・通学途中の方々

へあいさつをさせていただき、爽やかな

気持ちの良い朝になりました。朝

り

 

」（4 月 8 日） 

 JA 大阪中河内農協合併 10 周年記念式

典に参加し、挨拶させていただきました。 

 JA の方々には、新鮮な農産物の流通の

要となっていただき、本市についても、

まつばらマルシェをはじめ、「合鴨カレ

ー」や「健康こまつな麺」の原材料の確

保など

「JA 大阪中河内農協・合併 10 周年記念式

 

 



「春の全国交通安全運動『交通安全市民大会』」（4 月 7 日） 

して無くならない飲酒運転に

対し、松原市はその撲滅に向けた運動を

けてまいります。 

  

BMX 世界選手権大会出場報告」（4 月 6 日） 

悔いの残らないチャレンジを心から期待

市民応援金」を手渡し

ました。 

          

 

 

 春の全国交通安全運動「交通安全市民

大会」を開催いたしました。南河内で初

となる「飲酒運転撲滅宣言」を行い、会

場の参加者一丸となってシュプレヒコー

ルをあげました。前年より減ったとはい

え、依然と

続

  

「

 

 

 松原西小学校 4 年の藪田さんと松原第

六中学校 2 年の松村くんが、国際自転車

競技連合が主催する BMX 世界選手権大会

への出場報告に来てくれました。本番で

は日頃の練習の成果を存分に発揮され、

して、「がんばる

    



 「春の全国交通安全運動『駅前キャンペーン』」（4 月 6 日） 

今回は、布忍駅と河内天

で

た防犯協議会をはじめ、市内の各団体の

皆さん、早朝より本当にお疲れ様でした。 

被災地視察」（4 月 5 日） 

話も

お聞きし、今後も中・長期的に支援して

いかなければならないと改めて実感いた

しました。 

  

 

 春の交通安全運動“駅前キャンペーン”

を行いました。

美駅前で、市民の方々に交通安全の呼び

かけをしました。 

 交通安全はもちろん、松原市は健康

安心・安全なまちづくりの実現に向けて、

これからも全力で取り組んでいきます。 

 当日キャンペーンに参加いただきまし

  

「

 

 

 仙台市にあります宮城県庁、そして東

松島市立野蒜小学校と鳴瀬第二中学校に

災害見舞金を届けてまいりました。震災

後、一年以上経過した今も、復興がなか

なか進まず、未だに壊滅状態となってお

りました。副知事や校長先生方のお

         



「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4 月 2 日） 

いる厳しい状況を乗り越えて

いってもらいたいと激励しました。新メ

バーの皆さんの活躍を心から期待して

います。 

  

  

 

議所と

への入学を機に、このまちで

過ごされる皆さんも松原市民です。始ま

ったキャンパスライフも初心を忘れず、

日々、学問やスポーツに励んでいただきたいとお伝えしました。 

  

 

 

 

 本市の新規採用となった 27 名に対し、

本市のまちづくりのメンバーに加わった

お祝いと訓示を述べさせていただきまし

た。公務員としての自覚と誇りをもって、

今おかれて

ン

 

「阪南大学入学式」（4 月 2 日） 

 

 今年も阪南大学の入学式に、お招きい

ただき、地元・松原市を代表し、ご挨拶

させていただきました。 

 本市は、阪南大学と松原商工会

包括連携協定を結んでおり、産・学・官

の連携によって、地域の特色を活かした

まちづくりに取り組んでおります。 

 阪南大学



「理容組合・松原支部より車椅子の寄贈式」（4 月 2 日） 

ます。心の暖まる

贈り物に厚くお礼を申し上げます。本当

ざいました。 

         

 

 理容組合松原支部より車椅子を本市へ

寄贈していただきました。地道なプルト

ップ回収運動による車椅子15台につきま

しては、市内の各小学校に配布し、有効

に活用させていただき

にありがとうご

 

  

「市民総合体育大会開会式」（4 月 1 日） 

れます選

手の皆さんには、日頃の練習の成果を十

分に発揮され、悔いのないプレーがで

きますよう心から期待いたします。 

  

  

 

 

 平成24年度市民総合体育大会の開会式

に参加し、スポーツのまち まつばらの

市長として、挨拶をさせていただきまし

た。 

 今後 1 年間、各競技に参加さ

二


